

Reflexiones, pensamientos e historias

14 de Julio

La caridad es paciente, es servicial; la caridad no es envidiosa, no es jactanciosa, no se engríe; es decorosa; no busca su interés; no se irrita; no toma en cuenta el mal.

1 Cor 13, 4-5

¿por que decimos que el amor se acaba? Cuando una pareja se une ya sea en matrimonio, unión libre o noviazgo, pareciera que se hace porque ambos se aman y no existe poder en el mundo que separe ese amor, se hacen promesas, planes, juramentos; no existe nada alrededor que haga pensar que ese amor terminará.

Sin embargo, con el paso de los años, aquello que uno amaba del otro pareciera molestar; la risa ya no es tan bella en la pareja, la voz y hasta esas canciones que enamoraban cuando la pareja cantaba parecieran ahora molestar; la comida no es igual. También surgen comentarios como “te vistes y ves ridícula”, “tu trabajo ya no vale”, “no eres bueno, nunca diste para nada más”; cuando antes eras lo máximo, él o la mejor en lo que hacías.

¿Qué fue lo que sucedió? ¿Dónde quedó aquel amor? ¿Por qué llegamos a esto? Nada es igual y, por más preguntas que nos hacemos, no encontramos respuestas. No es necesario que ninguno de los dos tenga sus ojos fijados en alguien más, solo existe esa sensación de vacío en la relación.

Cuando deja de cultivarse el amor, sucede lo mismo que con una flor, ya no crece ni crecerá; lo mismo que una mascota, si no se atiende, morirá.

¿Por qué dejar de hacer eso que a ambos les gustaba? Ir de nuevo al café, a aquel lugar donde se conocieron; de nuevo las flores sin ser un día especial; usar el perfume que a la pareja le encanta, cantarle su canción favorita, ver juntos una película mientras se abrazan, compartir la comida del mismo plato, comer lo que a ambos les gusta.

En fin, parece ser que el amor acaba cuando lo dejamos morir, así que no debemos preguntarnos ¿por qué? La respuesta la conocemos. De allí que, si todavía estamos a tiempo de rescatar al amor de nuestra vida, debemos hacerlo sin dilación para no lamentarnos por perder a quién más hemos amado.

No permitas que el amor muera, ¡cuídalo y cultívalo!

